



学校だより

お つ ひ



半田市立乙川東小学校
第5号
平成29年7月20日
発行責任者：真山 恵

校訓 「たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう」

1学期の成長を振り返って

(終業式の言葉より)

暑い、暑い夏がやってきました。今日で1学期が終わります。

4月、サクラの季節、新しいクラスで新しい気持ちで新年度がスタートしました。あれから3か月半、季節は春から夏に移り変わり、校門の脇のサクラの木には、青々とした葉が茂っています。

1学期の間、みなさんは、サクラの木に負けないほど大きくたくましく成長しましたね。背が伸び、体重が増えただけでなく、毎日の授業や行事の中で沢山のことを学び、心も優しくがまん強くなりました。

始業式に、「すてきな乙東っ子になる あ・い・う・え・お」の話をしたのを覚えていますか。

「あ」は「あいさつをしよう」でした。

毎朝、校門や昇降口のところで、明るい声で元気よくあいさつができましたか？

児童会の役員さんや生活委員さんが校門や昇降口であいさつ運動をしていてくれました。

私も毎朝、沢山のひととあいさつをしながらハイタッチできたことで、一日元気で過ごすことができました。

「い」は「いのちを大切にしよう」でした。

安全に気を付けて生活できましたか？

5月、6月には、どの学年でも交通安全教室で道の安全な歩き方、横断歩道の渡り方、自転車の正しい乗り方を勉強しました。校内でもルールを守って安全な生活ができる人が増えてきました。

「う」は「運動が大好きになろう」でした。

5月の終わりには、ふれあい運動会がありました。どの学年も運動会に向けてとても一生懸命に練習して、当日は大変迫力のある演技ができました。また、児童会で全校鬼ごっこもしましたね。汗をいっぱいかいて楽しく遊ぶことができました。

「え」は「笑顔で生活しよう」でした。

担任の先生と一緒に明るく楽しい学級づくりができましたか？

授業中や放課に学校の中を回ると、笑顔いっぱい過ごしているみなさんの姿をたくさん見ることができました。

「お」は「思いやりの心をもとう」でした。

困っている人がいるとき、誰かが大変なときに進んで手を貸すことができましたか？学校保健委員会で保健委員さんの劇を見て、ふわふわ言葉が使えるようになった人もいます。トイレの履物を、次に使う人のためにそろえてくれる人も少しずつ増えてきました。

いよいよ明日から夏休みが始まります。普段の学校生活ではできないような体験や学習をぜひ計画して実行してください。暑さに負けず、早寝早起きをして、安全にそして有意義に過ごしてほしいと思います。9月には、元氣と笑顔いっぱいのみなさんに会えるのを楽しみにしています。





終業式発表「1学期がんばったこと」



2年1組 大塚 りあん



2年生になって、1学期にできるようになったことが二つあります。

一つ目は、字がじょうずに書けるようになったことです。

1年生のとき、みんなは字がじょうずに、わたしだけへたくそなのがいやでした。

だから、2年生になって、字の「とめ」や「はね」に気をつけていっぱいれんしゅうをしました。そうしたら、だんだん字がじょうずに書けるようになり、とてもうれしかったです。字がじょうずに書けるようになると、先生やかぞくにほめられるので、とてもうれしくなりました。

二つ目は、きれいなやさいがたべられるようになったことです。生かつかの授業で、トマトをうえました。

わたしは、トマトがきれいだったので、さいしょは「みがなってもたべられない」と思っていました。でも、だんだんみが赤くなるトマトを見ていたら、いっしょうけんめいそだてたので、がんばってたべようと思いました。

じぶんでそだてたトマトのみをたべたら、すこしだけあまくておいしかったです。かぞくとみんなで一こずつたべました。みんなが「おいしい。」とってくれました。

それから、学校でもみんなといっしょにやさいパーティーをしました。なん日もまえからのしみにしていたので、どきどきしました。

わたしはやさいがきれいだけど、ぎょうざのかわに、トマト、ピーマン、タマネギ、なすをのせてウインナーとチーズものせました。ホットプレートでやいたやさいピザはとってもおいしかったです。

これからも、にがてなことにチャレンジしていきたいと思います。

4年3組 永田 心愛



私は、1学期でがんばったことが3つあります。

1つ目は友達をたくさんつくったことです。4年生のクラスが分かったとき、今まで仲良かった子とちがうクラスになってしまいました。だけど、このクラスの人が「友達になろう」と声をかけてくれました。すると、友達がたくさんできてうれしかったです。「友達になろう」という言葉はまほうみたいな言葉です。みなさんもぜひ「友達になろう」という言葉を使って友達をたくさんつくってください。

2つ目は算数をがんばったことです。私は、教科の中で1番苦手なのは、算数です。算数は、学年が上がっていくたびに難しくなります。その中でも得意な物は、角度と折れ線グラフです。がんばりテストでは、合格点でした。でも、まだまだ苦手なので、「算数大好き」にしていきたいです。

3つ目は、自転車教室です。私は、6月13日に自転車教室を行いました。交通指導員さんの田村さんだけではなく、お父さんやお母さんたちが来てくれて教えてくださいました。4年生では、初めて路上に出ました。たくさんの横断歩道があり、何回か一時停止をしました。その前に習った

「呼称」を覚えておいたことが役立ちました。夏休みに遊びに行くときは、自転車教室で教わったことを生かし、安全に気を付けて乗りたいです。

2学期にがんばりたいことは、学級委員になって、クラスをまとめ、また、ドッジボールクラブでは、6年生のボールをキャッチできるようがんばりたいです。

最後に5・7・5でしめたいと思います。

「2学期も がんばるそのいき わすれずに」

これで私の発表を終わります。



5年1組 田中朱音

私が1学期にがんばったことが二つあります。

一つ目は、生活委員会の活動です。生活委員は主にあいさつ運動をします。私は、人にあいさつをすることが苦手なので、最初のあいさつ運動ではあまり声が出せませんでした。目を合わせることもできなかったもので、「これから大丈夫かな」と不安になりました。

次の週のあいさつ運動のとき、思い切って大きな声を出してみるようにしました。すると、あいさつを返してくれた人がいたので、うれしくなりました。

「あいさつは、した人もされた人も気持ちがいい」ということを、あいさつ運動を通して痛感しました。

2学期には、あいさつ運動であいさつをされた人が返したくなるような、大きく、明るい、みんなに聞こえやすいようなあいさつを心がけていきたいと思います。

二つ目にがんばったことは、野外教育活動での実行委員の活動です。私は、上平小学校との交流会の準備や進行を担当します。その中でも「はじめの言葉」を考えると、どんなふうに言えばいいのか分からず、先生にアドバイスをさせていただきました。最初はとても短い文章になってしまいましたが、自分が感じたことや思ったことをつけ加えると、とてもいい言葉がつけられました。でも、練習で「はじめの言葉」を言うときに、あまり大きな声が出せなかったのが悔しかったです。リハーサルの際に、練習よりは大きな声が出せたのですが、もう少し大きな声が出ると思うので、本番ではもっと大きな声を出したいです。

○×クイズでは、新美南吉のことをクイズにしました。全員が楽しめるような問題を考えました。

実行委員での活動を通して「みんなの前で話す」ということや、「自分たちで進行をする」という体験ができました。

私は、これまで人の前でしゃべることが苦手でしたが、人前で大きな声を出すことと、人と関わるができるようになりました。これからはいろいろなことに勇気を出して積極的に挑戦していきたいです。



6年2組 浅井 陸

僕が一学期に頑張ったことは、声を出すことです。僕は大きな声を出すことには自信があります。あいさつや返事も自分から進んでやるようにしています。運動会のソーランでも、声だけでは誰にも負けないように意識してがんばりました。

その頃から少しずつ僕の中で変わってきたことがあります。それは、周りの

友達のことを考えて声が出せるようになってきたことです。真剣な場面ではみんなに集中するよう声をかけたり、誰かが落ち込んでいるときには励ます声をかけたり、楽しい雰囲気になるように声を出したりしました。今までは、自分が楽しむことばかりを考えていたけど、みんなのことも考えられるようになってきました。今では、声でみんなを盛り上げることが僕の一番の仕事だと思っています。

今年が小学校最後の一年です。クラスや学年のみんなが、最高の一年だったと思えるように、ぼくにできることである、「声を出すこと」を2学期もがんばっていきたいと思います。



6年3組 鈴木 琉衣

私が1学期に一番がんばったのは、運動会のソーラン節です。

なぜがんばったのかというと、小学校最後の運動会で、5・6年生が必死に練習したソーラン節を失敗せず、いやな思い出ではなく、いい思い出にしたかったからです。

練習では、同じところを何度もまちがえてしまい、あまり上手にできませんでした。だから、何回も練習しました。

そしてむかえた当日、緊張しながらもみんなで力を合わせて必死におどりました。初めのところは、まちがえずにおどれました。最後のところは、私のまちがえやすい部分もしっかりきれいにおどることができました。

運動会が終わると、家族に「かっこよかったよ。」と言われてとてもうれしかったです。

小学校最後の運動会は、一番地面がどろどろでしたが、最高に楽しい運動会になりました。

また、この運動会でみんなが団結することの大切さに改めて気付きました。私も、みんなと協力する力がより身に付いたと思います。この団結力を生かして、大変なこともみんな乗り越えたいです。



地域ふれあい活動推進協議会で平地川に彼岸花を植えました！

7月15日（土）に地域ふれあい活動推進協議会主催の平地川の整備作業が行われました。乙川東小学校からも児童と保護者の皆さん、職員の有志合わせて約50名が参加しました。

暑い中での作業でしたが、参加者は、堤防に穴を掘り、一つずつ丁寧に球根を植え付けました。

平地川の川辺の遊歩道が彼岸花で赤く彩られるのがとても楽しみです。

この整備計画は、市の補助金を受けて、3年間行われる予定です。こうした活動をとおして、子どもたちに地域を大切に作る心を育てていければと思っています。

